



Jeudi 03 décembre à 20h

Maison des Associations de Caen (salle 1)

7 bis rue Neuve Bourg l'Abbé (parking de 90 places)

La musique dans la Recherche du Temps Perdu

par **Erik LALOY**

Tout lecteur de la Recherche sait l'importance qu'y joue la musique de Vinteuil pour Swann puis pour le Narrateur.

« Comme une preuve qu'il existe dans le monde autre chose que le néant auquel je me heurte partout, a dit Proust, la musique court comme un fil d'or à travers toute ma Recherche du Temps Perdu »

En nous efforçant de préciser et d'illustrer ce fil, nous espérons donner corps à cette affirmation de Proust, tout en montrant quelles clés concernant l'écriture et la composition de la Recherche il procure.

Conférence avec illustrations sonores (entrée libre)

organisée par

la Société normande de philosophie

Plus d'informations sur les sites www.snphi.org